

# source message

〝宇宙人〟について、

☆彡考察してみた☆彡

1. 〝夢、というものを考察してみる☆彡☆彡☆彡

2. \*人 & というものを考察してみた☆彡☆彡☆彡

3. \*ガーディアンスピリット、というものを考察してみた☆彡☆彡☆彡

4. 幕末を生きた者たち☆彡☆彡☆彡

5. \*宇宙人、というものを考察してみた☆彡☆彡☆彡

6. \*宇宙人、についてまた考察してみた☆彡☆彡☆彡

7. \*宇宙人 。についての考察これで最後ッ☆彡☆彡☆彡

長いの書こうと想いたったッ♀

秋の夜長に書いていこうねぇ~ ♦

文字もあんましいじらず、(←めんどいから 🌢 🎰

坦々と書いていこうと想いまっす~ ♦

新しく『dream』カテゴリーを作って、

夢について、

まだなにひとつ夢を達成していない私が、

その夢を追っていく中で気づいたことを、

書き綴っていこうというこのカテゴリー・・・◆

私の情熱の気が済むまでやっていきましょう・・・ 🔌 🎰 🦫

まず夢ってなんなのか???

今の社会では、

なんか夢ってものは、

不確かで、

公には認められていない、

なんかふんわりしたもの、

目標っていうよりも曖昧なもの、

ひとそれぞれですが、

そんなカンジではないんでしょうか???

じゃあその夢を追い求めている時、

将来こうなりたいっていうビジョンに向かって進んでいる時、

私の心は何を感じているのか・・・???

ワクワクですッ 🦞

強く生きる力、

進む意志、

なにがなんでもやってやろうという根性、

そして、

私の人生を生きている喜び、

生まれてきて良かったとまで感じてしまう、

歩んでいる時の確かな生きている実感・・・

# これらははたして、不確かなものでしょうか?

ふんわりとしたもの、

曖昧なものでしょうか???

絶対ちがうぜッ 🦞

今のこの目に見える世界は、

目に見え手に触れられるものなので、

実態があるように見え、

目に見えることこそ重要なことのように、

感じてしまいます、、、

しかしそれはちょっと違うんですねッ!

#### この目に見える世界は、

いわゆる結果の世界といいますか、

\*現し世(うつしよ)、というのは \*写し世(うつしよ)、

転写された世界、

映画館で言えばスクリーンの部分が、

私たちの目に見える世界、、、

目に見えて、

あぁ映画をやっているなぁ動いているなぁと感じている・・・

そしてそこには映写機があります!

それは簡単に言えば <sup>\*</sup>想い <sub>\*</sub>です、、、

私たちが思うこと、想うこと、イメージから、

映画のフィルムが作られ、

転写機を通し、

この現実といわれる世界に転写される、、、

ちょっと話がそれますが、

私たちは肉体を離れれば、

単純に言えばその人の想いの世界に行きます、、、

人を嘲る想いの強い人は、

嘲合う人々が集まる世界に行くし、

人に尽くして去っていった人は、

温かで平和で調和した人々の住む世界に行きます、、、

単純に言えばねッ!

想いの数だけ、色々な世界があるのです、、、

その様々な人の様々な想いが、

地球という一つのでっかいスクリーンに転写された世界が、

この現し世、、、

つまりはこの目に見える世界は、

目に見えない世界のものが、

時間を経て現されたもの、、、

ホントは想いの方が、

この目に見える世界よりもまずは重要であって、

スクリーンをちょこちょこいじろうが、

フィルムを直さない限り、

どんどんスクリーンに写ってきてしまう、、、

いくら政治対策を変えようが、

法律を変えて形の上でなんとかしようとしても、

わたしたちの想いが変わらない限り、

どんどん同じことが写ってきてしまう・・・

想いのほうがまずは重要なんです、、、

っじゃあどんな想いを持つか・・・ですッ♀

#### 例えば高級車に乗ってるところを想像すれば、

それがフィルムになって映写機を回り、

やがて自分が高級車にのっているシーンがスクリーンに写されるでしょう、、、

その嬉しそうな姿が、

観客の心(あなたの周りの人たち)に勇気を与えるかもしれない、、、

俺にも乗れるかもってねッ!

できればそのシーンによって観客の心を温めるような、

そのシーンが終わったあとも観客の心に残るような、

よいフィルムを作りたいッ♀

想いをどこに置くか、

下に置けば、低い映像を写してしまう・・・

だから高い波長を出すために、

私の心のなかにある情熱、

生きがいを感じること、貢献できること、奉仕することを観る、、、

それが〝夢〟

私の生まれた時からもっているもの、

経験から培ったもの、

それを生かし、

より観客の心に貢献できること、、、

それが〝夢〟

別に人前に立つってことじゃあなくて、

しかし生きているだけで、

もうすでに人前に立っている、、、

あなたの周りにいる人たちがあなたを観ている、、、

だから私のすることは、

ひたすら己の心を磨き、

高い波長をスクリーンに写すこと、、、

それをよりよく導いてくれるもの、

人生の指針、

航海士が船の上で見る〝北極星〟、

それが〝夢〟

## その未知の大陸に向かい、

どんな荒波(この世界の低い波長)も乗り越えていく姿、

力強く船で進んでいく姿、

そしてたどり着いた時、

観客はスタンディングオベーションですッ

ホントは一人一人に役目があり、

それぞれの能力を生かしていけば、

お金がなくても社会は回るんですね、、、

一人一人が生きがいを持てる役目があり、

代価はそのワクワクした気持ちで十分なんですが、

それは人々によりよく貢献できることなので、

感謝される、、、より頑張る、、、

そうやって回る社会が、

本当の人の社会であり、

宇宙の理に適った、

本来の社会、、、

その社会への架け橋の一つになるものをつくることが、

私の〝夢〟Ϋ



はいどうもッ🦞

昨日の『dream』カテゴリーに続き、

今度は『human』です、、、 ◆

、人、というもの・・・

これは詩でもその響きを伝えたいなぁと想ってるけども、

やっぱり言葉の紹介もあったほうが、

いいんでないかと想ってみた、、、 💠 📤 🂠

そしてこの書き方がすっごい書きやすいんで、

他のように色塗ったり、ゴテゴテ、するのとはまた別に、

〝紹介記事〟として書いていこうねぇ~ ♦🎰 ♦

ではでは、

人とはなんなのか?

書いていきまっしょうッ ♀ ♦ ♦ ♦

この社会では人というものは、

いわゆる肉体がそうだと思っている、、、

常識ではねッ♀

他はよくわからんから、 ひとまずよくわかることを信じようと、 そうなっている、、、

しっかーーーしッ 💡

人ってのはそんな単純なものではなく、 どこまでも奥深い神秘をたずさえた、 この世界で最も素晴らしき創造物のひとつなんですねぇ~ ❖

長くなるけども書いてくよんッ ❖

肉体はいわゆる、

体に羽織るコートのようなものです、、、

いわゆる死ぬというのは、

コートが古くなったか、

コートがいらない場所で働くために、

コートを脱ぎ捨てること、、、

じゃあその人はどこにいったの?

その人は〝想い〟という、

いわゆるシャツを着た状態で、

別の世界で働くんですねッ ♦

肉体を持っているときは、

思いというものは、

この脳の中の電気信号でしかないと思っておりますが、

昨日の夢の記事でも言った気がするけども、

ちゃんと想いの世界がある、、、

そのシャツを着て生活する世界のなかに、

私の昔からの想いが潜んでいる、、、

色々な時代の、

色々な場所で生きた時の、

その時々で想った想いが、

蓄えられている、、、

それが潜在意識ッ♥



100個あるとしたら、

その一番先頭の一個が、

顕在意識として脳に送られてくる、、、

そして肉体が動く、、、

いいことを今しても、

悪いことばっか現れるっていうのは、

まぁ昔にちょっと良くないことをしたのが、

順番がきたから現れてくる、、、

そして今した〝いいこと〟は、

その順番の最後に並ぶと、、、 ◆

さてさて、

ここまではシャツとコートの話ッ ♀

では体はなにか?

それは神道でいう、

分霊(わけみたま)のことでっすッ ♦

この体はどんなもんかっていうと、

生命そのまま、

真・善・美、

愛、

神様と言われる存在の性質が、

分けられたもの、、、

そして一人一人個性があるッ♀

色々な人たちが個性をもって、

生命イキイキと働いている ◆

だから肉体をもったままでも、

イキイキと働いている人は、

その分霊の響きがそのまま、

この肉体世界にも働きとして現れてるんですねッ ◆

その分霊の響きのままに、

この世界でも働ける人というのは、

いわゆるシャツの世界にも邪魔な想いがないッ ❖

潜在意識を見ても、

愛で溢れている、、、

だから肉体に現れること、想いに現れることすべてが、

真・善・美ッ♀

私たちは、

本来はこうやって働くために、

ちょっとシャツ着て、

寒いからコートも着て、

いっちょこの世界で働くかッ 🦞

って降りてきたんですが、

なにぶんコートが重いんでね・・・

うまく立ち回れず、

右往左往して深みにはまってしまったのが、

今までの人間の歴史さぁ~ 🌡

でもそれも必要だったんだよんッ \*

今は本当の世界に向かって、

暗闇の中でトンネルを掘っている最中なんだけども、

頑張ってつるはしで掘っていけば、

土がついて体が汚くなるじゃない、、、◆

私っていう素晴らしい彫刻を掘ろうとすれば、

削りカスがどんどんでてくるやない、、、◆

いつかは完成するけどもねッ 💠

さてさてまだまだこっからですッ **♀** 長ェ! Σ(°д°;)))

\*分霊 、と書く字の如く、

その霊が分かれた元があります、、、

私たちの親です、、、

直霊(なおび)というものです、、、

私たちにとっての神様っちゅーこっちゃッ ♦

この親が、

ほいっ生命やるぜッ◆っつって、

子供たちを創り、

その子供たちがこの地球世界を開拓しようと、

降り立ってきたんですが、

その分霊のままじゃあ働けん、、、

波長が繊細すぎる、、、 👚

幽霊がスワ~って物をつかめないでっしょう、、、? 🎺

このままではつるはしが持てん・・・

でもいきなりコート着るのもなんかゴワゴワして合わない、、、

だからその間にシャツを着て、

この世界で働くんでっすッ♀

コート → シャツ → 体 → 親、

なんとまだあるッ ♦

元締めッ🦞

直霊の親、

一なるもの、

宇宙、

神、、、

己の波長を高めて高めて、

オーガニック食べてコートの波長を高めるとか、

そんなもんではなく、

コートもシャツもすべてクリーニングに出してピッカピカにして、

愛一元にして、

その元から、

生命を頂いて生きているんだとわかって、

100%その元の響きがこの肉体に現れていた人が、

お釈迦様やイエスさんに代表される人たちです、、、 \*

ホント生半可な人たちではなかったんですねぇ、、、

## その元からの視点で見たら、

人がどんなシャツきてるのかもまるわかり、、、

そりゃ~もうコートがちょっとシミ付いただので喧嘩してる人たちが、

見てらんなかったんでっしょうッ、、、

これで5つの体、

あとは分霊と等しい波長を持つガーディアンスピリットと、

直霊と等しい波長を持つガーディアンスピリットの親がいて、

(これは次のカテゴリーにでも書くう~ ♦)

その7つの体が合体して、

やっとこさ<sup>\*</sup>人<sub>\*</sub>となるんです、、、◆

ざっとこんなカンジッ ♀ ���� ∻

はい今日もこんばんみッ ❖

また長いの書いてくよんッ 🍫 🕏 💠

今回も新しくカテゴリーを増やしまして、

\*guardian spirit \* 1

つまり今まで私の詩にちょくちょく登場していた、

\* \*ガーディアンスピリット \* 、についてのカテゴリーを、

やっとこさ作ってみました,,,🔮 💠

ではでは、書いていきましょうッ个

\*ガーディアンスピリットとはなにか? \*

私たちは〝なにか?〟ということは、

前回の記事で書いたことが、

おおまかな私の知っている限りです、、、

そこでいうと私たちは、

その分霊の〝想い〟

つまり真 · 善 · 美の想いを己の想いとして、

この世界で肉体を持ってみんな働けば、

それこそ住みやすい平和な世界ができるんですが、

果たして今はまだ・・・ですねッ!、、、 🌢

それはなぜかといいますと、

その縦の繋がり、

コート → シャツ → 体 → 親

という縦の繋がりを求めて、

人は本当の人となり、

その働きをこの地上界で現していくはずだったんですが、

肉体の波長が荒すぎて、

だんだんそのことがわからなくなってしまった・・・

繊細なことがわからなくなってしまった・・・ 🌢

私たちが、元はひとつ、ということを忘れて、

その重たく不自由な体なもんだから、

手っ取り早く、

横にいる者たち(他の分霊たち)から、

自由を奪うようになっていった・・・🕏

## 本来は〝縦の繋がり〟

<sup>\*</sup>元 、からの繋がりから得られる心の自由を、

〝横の繋がり〟

生命の兄弟である周りの人々から奪い取ろうとして、

争うようになっていった・・・🏆 🕏

縦取りでなく、横取りを始めたんです・・・ 🗳 🗳 🕏

そういう全体の動きだけでなく、

個人個人でも、

自分の発した想いがすべて自分に返ってくるという、

宇宙の絶対法則の中で、

悪念は更に悪念を呼び、

更に上乗せし、より強固にし、

いつしか本来の生命の輝きが、

分厚い雲に覆われてしまうようになった・・・◇┊◇

自分は何のために生まれてきたのかを忘れ、

他からも自由を奪う争いにまき込まれ、

生きる希望も自分の発した雲にのみ込まれ、

薄れかかっていった・・・◇奈◇

しかしそうなることは、

神様お見通しッ♀ ❖▲ ❖

その状況を打破するため、

新たな光を放射したッ 💠 🎇 💠

師みたいな、

\*ガーディアンゴッド 、とでも呼んでおこうかしら、、、 ◆

その天使たちが、

まず初めに、

最初に地上に降り立って活動していた分霊たちを、

迷子から本来の姿に導いたッ 💠

そしてその悟った人々が、

今度は後輩の人たちの助けになろうと、

〝ガーディアンスピリット〟として名乗り出たッ ❖

それが続いて今では、

一人に必ず一人の <sup>\*</sup>正ガーディアンスピリット <sub>\*</sub> と、

その人の仕事などの役割を受け持つ、

※副ガーディアンスピリット 。(直感やインスピレーションを与える)、

などがついて、

マンツーマン以上でその人をがっちり守り導いている・・・ 💠

どうやって守っているのかといいますと、

その人が持っている役目を果たそうとしながらも、

その働きを邪魔している良くない想念、

そこから作られる不都合な運命を修正しようと、

24時間体制で働いてくれている・・・ ♦ 🛊 ♦

眠くはならないからねッ 🎭 💠

その人は分霊と同じくらいの波長なので、

コート → シャツ → 体 → 親 の、

体と同じくらいの波長なので、

その人のコートとシャツのことはすべてお見通しにわかるッ ♦

体の中も外も、

想いの顕在意識も潜在意識も、

その人の運命から天命から、

なにからなにまですべてわかり、

しかしこれが一遍に現れてきたら、

この人は破産してしまうから、

半分にして出していこう、、、◆

あぁ今度はあの車にひかれてしまう・・・

ちょっと家にある忘れ物を思い出させて、

取りに戻らせよう、、、◆

今回はちょっと人の助けが必要だッ、、、

ちょいと力を貸してくれませんか,,, 🌢

 $\downarrow$ 

その友人のガーディアンスピリット、

いいですよッ! 🌣

では今から向かわせますッ 🍫 🕯 🌣

その本人は、

あぁなんか久しぶりに、あの友人に会いに行きたくなってきたッ

連絡してみようッ

なにぃッ 🦞

そんな大変な事態になっていたのかッ!

どうして早くいってくれなかったんだッ ❖

٤,

色々な方法でその人の運命を軌道修正させ、

更に更にその中で、

その人がより成長するように

学ばせようともしてくれている、、、 ♦ ♦ ♦

\*夢、というのはまさしくそのグッジョブな働きで、

思いは現れなければ消えていかない、

思いのエネルギーは形に現れなければ消化されない、

しかし現実に現れてしまえばひじょーに苦労してしまう、、、 🌢

そんな時、

その人が眠って、

想念が休んでいる隙に、

ガーディアンスピリットが描いた世界にその人を連れて行き、

擬似体験させる、、、 ♦ ● ♦

そうやってエネルギーを消化させ、

更にこれが、匠な技、なんですが、

どんな夢だったか曖昧にさせるんですねッ ◆

# 現実で人に悪口言われたら、

♦なんだこんちくしょうッ! ♦と、

せっかく現れて消えていこうとしている運命を掴んでしまい、

さらに未来でまた、

⇒またかこんちくしょうッ! ⇒と、

同じことが現れてしまう・・・

しかし夢は、

あれなんの夢みてたんだっけと考えているうちに、

もう忘れてしまう・・・ ♦

後に残らないッ ↔

グッジョブッ 🎺 🏖 🂠

なんか知らんけども、

私の先祖の誰だか知らんけども、

私を可愛がって愛してくれて、

守ってくれて導いてくれている人がいるんだなぁ、、、◆

まだよくはわからんけども、

サンキュッ ⇔って想いを向けてれば、

あちらも守りがいがあるってぇ~もんなんですップテンプ

なんか長くなってきたからこのへんでッ 🐎 💠

グッナイッ 💝 📚 💠

# 考察記事でっす☆彡☆彡☆彡

長いでっすッ 🍀 💠

もはや私の自己マンゾックッ🦫

楽しいからいんですップ 🎏 👣

私の心が書けっていってるんやもん,,, 🕏 💠

書いてこッ 💡

◆幕末を生きた者たち ◆

そもそもなんでいきなり、

こんなことを書こうとしたかと言いますと、

最近その幕末に生きた者たちが、

いわゆる今まで世界を牛耳っていた闇結社に、

洗脳されて動いていたって言われてきたもんですから、

そりゃ~あんまりでねぇのっと、

あくまでも私の見解を書きたくなったのさッ ♦

あくまで見解のひとつだからねッ ◆

どれが正しいとか間違ってるとか、

争いたいんでなく、

あくまで見解の一つを正直にとうとうとあれこれと・・・ 🌢

書いていきまっしょうッ♀

幕末にタイムスリップッ 💡 💠 🕇 💠

まずその衝撃がどんなもんだったかと例えますと、

今の時代で言えば、

ある日突然空に、

『インデペンデンス・デイ 』 の映画のように、

ドガンとでっかい宇宙船が現れたッ ♦

〝開星〟してほしいと言ってきたッ ❖

提携を結んで欲しいと、、、 🕏

こっちとしては相手が全くわからないッ∜

相手がどんな世界から来て、

どんな技術、文化を持ってて、

どんな考えの人たちなのか・・・?

しかし見るからに科学力はあちらが上、、、

どうしたらいいんだッ 🕏 🕏 🕏

この国をどうにか存続させようと、

その道をみつけようと手探りで活動した人達がいて、

どうにか存続して今がある、、、 ◆

それを今、

世界の闇が表に出てきて良くわかるようになってきたので、

思い返してみたらあの幕末の人たちは、

踊らされていただけで、

なんか間違ってたんでねぇのって、

言われたり言われてなかったりしてきたのでねッ ❖

ちょいと一幕末ファンとして書きたくなったのさッ ❖

前置きすらもう長ッ Σ(°**д**°;)))

〝 ◆己の心 ◆ 〟のままに生きた人たちです,,, ◆

それは日本の愛国心に立ち上がり、

心から湧き上がってくる情熱のままに働いた人たち,,, ◆

ではその心の情熱とはどっからくるのか、、、?



それは前回のなっがい記事でも書きましたが、

より上の自己、

♦分霊の使命 ♦

つまりはその人たちの生まれてきた役割、

その役割を全うせんとする情熱、、、 🦥



ではその分霊の役割というのは、

誰に与えられるのか、、、?



私たちの本体は、

もっと繊細な波長の存在だということを、

前の考察記事で書きました、、、◆

波長というとなんだそりゃってなりますが、

いわゆる鈍い人は、

人の想いとかに鈍感です、、、

場の雰囲気を読めない、、、🕄

波長がそれよりも鋭くなって、

いわゆる鋭い人、繊細な人は、

相手の些細な仕草からも、読み取って、しまう、、、

もっと繊細になれば、

近くにいるだけで、

あるいは離れていても、

わかってしまう・・・🕏

思いというのは、

目に見えないくらいの波長なんですが、

それを観じる、、、 🙌 💠

もっといけば、

これは一概には言えんけども、

江原さんみたいに、

人の過去世、

来世、

ガーディアンスピリットなども観える場合もある、、、

でもそれは肉体を持ったままでできるから、

すごいと思ってしまうんであって、

肉体を離れれば、普通に見ることができる、、、

もっともっと繊細になれば、

この星の全体の流れが観える、、、



## 人々の集合意識の流れから、

星の持つ意識の流れ、

それを太古から未来までずーっと観えてしまう、、、 ♦

更に繊細になれば、

この宇宙すべてを、

ずーっと見通してしまう、、、 ❖

そんな存在がいるんです、、、 💠 🧱 💠

そんな存在にしてみたら、

この星を創られる前から、

闇が一度、力、を持って世界を牛耳るなんてことたぁ、

すべてのすべてがお見通しッ ❖

なんかすっごいぶっ飛びましたが、

心のままに生きる、

天命のままに生きるってのは、

そういう存在がちょっち働いてきてくれと、

その人たちにミッションを与えて、

そうやって時代の節目節目に、

世界のあちこちで、

それを言い渡された人達が、

この地上に降り立ってきて、

しっかり働いたってカンジのことなんですッ 💠 💠



あの時代、

日本がマイペースで走っていたら、

後ろから <sup>\*</sup> 闇結社代表ランナー <sup>\*</sup> が近づいてきて、

ニヒルな笑いを携えて、

後ろで色々と企んでいる・・・ 🚱

あの時代、まだまだ闇が力を持ち、

そしてその力は益々強まっていくことを、

\*上、の存在たちは承知済み・・・ ♦

そしていずれ、

ゴール手前で彼らがバテて、

力が弱まってくることも、

承知済みッ 🦞

だからあの時代のミッションとは、

なんとかそのランナーの悪質な反則行為をかいくぐり、

後ろに回り込み(傘下に入り)、

日本が日本らしく走れるためのポジション取り、

その奥底に宿る <sup>\*</sup>大和魂、までは侵略されないポジション取り、

を、すること、、、 ♦

そしていずれ闇の力が衰えて来た時に、

抜かせてゴールできるようにするための、

アンカーに託すための、

ポジション取りッ 💠

なんかめちゃくちゃに書いてきたカンジがするけども、

つまりはアンカーってのは私たちなんですねッ ❖

今やっと計画通りに、

今まで裏で牛耳ってきた闇の人々とその仕組みが、

表に現れてきたッ

前を走っているランナーがバテてきたから、

なんであんな奴に今まで負けてたんだ $extit{?}$ 

そうだッそもそもあの幕末の人たちが、

こういうポジションに持ってきたからだッって、

言ってきてる・・・

いい兆候ですッ 🖞 💠 💝

それだけ前ランナーのバテ具合が見えてきた、

そしてそれを馬鹿にできるほど、

私たちの力が現れてきた・・・ 💠 🏖 💠

ネットの恩恵もあって、

地球を一つの星として、

見れるようになってきた・・・ ♦ ♦ ♦

## ♦地球維新ッ ♦

黒船ならぬ〝白船〟はもう、

数え切れないくらいの大群で停泊してきている・・・◆

そしてその時代で言う、勝海舟チーム、や、

\* 吉田松陰チーム 〟 など、

どころではなく、

今まで時代の変換期に現れていた、

いろんな偉人、聖者、賢者が、

この世界の最も大事な転換期において、

力を合わせて、みんなで、乗り越えようと、

肉体あるなしに関わらず、

集まって働いてきている・・・ ❖

なんのこっちゃって話ですが、

そういう、

とんでもない時代に、

私たちは生まれて、

そして最も大事な場所、

◆日出ずる国 ◆

日の本ニッポンに生まれてきてるってこたァ、

ますますとんでもないことなんだってことを、

( ♦これ次にでもかこうかな,,, ♦)

スッゲェ〜長くめちゃくちゃに書きましたが、

想いつくままにダーッと書きましたが、

ここまで読んでくれて、

私もう感無量ッ ♦↑ ♦

ありがとうございましったッ �(●´ω`●)ゞ ◆

はいこんばんはッ 💠

秋の夜長に考察記事ですが、

ついに私のブログ(?)にも、

〝宇宙人 〟の文字が・・・・ 🗳 🎺 🍇 🎄

だんだんこの考察記事も、

ぶっ飛んできましたよぉ~~~↑ 🗥 🕇

では今日もなっっっっがいのを、

書いていこうねぇ~

はてさて、

宇宙人はいるのかいないのかッ?

そして彼らは、

どんな存在なのか???

それを書く前に、

この記事でどうしても必要になってくる、

\*波長 、という言葉を、

説明せにゃならん、、、🕏

今までもちょくちょく出てきたこの言葉ですが、

今回も違う角度から書きますと、

すべてのものはそれぞれの <sup>\*</sup> 周波 <sub>\*</sub> をもっております、、、

周波数があります、、、 ◆

中学校の理科の授業で、

電流を測った際に、

計器のモニターに表示されていた、

あのうねうねした波線、

みたいなもんです、、、 $\sim$   $\sim$   $\sim$ 

あれ中学の頃じゃなかったっけ、、、????

とにかくそれぞれの周波数、

波長をもっておりまして、

その波長がより遅くなっていけば、

より鈍くなっていけば、~~~

私たちの肉体の目にも見える物体として、

認識できるくらいまでになる、、、◆

やっぱり上手く説明できんけども、

その波長がより速く、

より繊細になっていけば、\*\*\*\*\*\*\*\*\*

目に見えないものになって、

認識できなくなる、、、まぁ想いとかもだねッ ❖

私たちが肉体を離れて、

その人が持っている想いの世界、

その波長の世界に行くと前の記事でいいましたが、

ホントかッって話ですが、

ホントホントッ 💠

というか今のこの目に見える世界も、

一概には言えませんが、

その人が持ってる想いが引きつけた世界、

ホント一概には言えませんが、

その人の波長が引きつけた世界、

になっている、、、 💠

この肉体界は波長が鈍い世界なんでねッ ❖

想ってもすぐには現象に現れてこんでっしょうッ、、、???

しかし肉体を離れて、

想いの世界に行ったら、

もっと波長が速いもんだから、

想ったことがすぐ現実に現れる・・・ ◆

あいつこのやろうッって想ったら、

すぐポカッって返ってくる・・・

もう大変よッぷ

イイ事ばっかりの心だったら最高なんだけども、

ちょっとでも陰ったらすぐ現れてしまうから、

すぐ現れないこの肉体界にいる内に、

いっぱいホントは苦労して、

辛いこと経験したほうが、

後で随分と楽になるんです、、、 ◆

良くない想いがあっても、

一遍には出さないで、

少しずつ現すこともできるんですが、

想いの世界では一括よッ♀

一千万、借金があるようなので、

すぐに一千万返してくださいッ♀

じゃないと利子ですぐに二倍になりますッ€

なんてやられかねないッ 💡 🝣

なんか脱線してしまいましたが、

想いの世界では、

きっちりとその人の波長ごとに、

世界が分けられている、、、 💠

きっちりしている、、、 \*

オシャレさんはオシャレさんがいっぱいいる世界に、、、◆

ネタミさんはネタミさんがいっぱいいる世界に、、、◆

利己的な人はひとりぼっちの世界に、、、

優しい人は優しい世界に、、、◆

それぞれの階層がありまして、

波長がより速く、繊細になるほど、

心のあり方としては、より軽く、明るく、

いいキモチッ捷

どんどん波長が繊細になって、

上に上に上っていけば、

そりゃ~もう神様かッってくらいの世界に、

住めるようになりまして、

そしてその世界にもしっかりと階層がありまして、

神様の中でも、

よりたっっっっかい 〝波長 〟の世界に住んでいる神様もいる、、、 ∻⊈ ∻

その一番上は、

星を体にしている存在が住んでいる世界、、、 💠

私たちはこの、肉体を体、にして、

地球上で働いておりますが、

この〝地球を体〟にして、

銀河上で働いている存在がいるんですッ 💠

ガイアという名前でよく呼ばれておりますが、

私たちはその存在の体の上の、

\*うぶ毛、みたいなもんです・・・ ♦

さぁ長くなってきたッ ♦

この地球上だけでもたっくさんの世界がある、、、 ◆

そのいっちばん下の、

波長が粗い世界に、

この肉体界があって、

いろんな人がこの世界に出たり入ったりして、

学んでいきながら、

そしていずれこの下の世界も、

ずっと上の世界のような、

調和のとれたいい世界にしようと頑張っている、、、 ◆

さぁさぁ、やっとここで、

宇宙人はどっからきたのか???

ありゃどう見ても肉体は住めんねッ



しっか一っしッもちろん金星にも、

いろんな波長の世界があります、、、 💠

っというか、

随分と高い波長の世界に、

皆さんが住んでおります,,, ❖

## 前の記事で書いた、

<sup>\*</sup>ガーディアンゴッドとでも言っときますッ ◆ 、と、

書いてた存在くらいの、

高い波長の世界に住んでおります、、、 💠🙎 🂠



地球の人にとっては、

\*神様 、と呼ばれるくらいのレベルの人たちが、

あちらの星では普通に、

家族をもって家で食事したり、

働いたり、

研究したり、

ものをつくったり、

遊んだりしている、、、 ❖

もうフィクションでいいですッ ❖

そんな人たちがいて、

どんな人たちかと言いますと、

私たちのようないわゆる〝自我〟というものを、

とうの昔になくしてしまっていて、

不安や恐れ、分離や争いなどというものを、

とっくに克服してしまっていて、

<sup>®</sup>われらはひとつ <sub>®</sub>という意識の元、

愛と調和の世界作りに100%貢献している、、、 ❖

## この宇宙を一つの体としてみて、

私たちはその細胞の一つ一つなんだって意識で、

働いている、、、 ↔

とにかくすごいのよッ 🂠

その科学テクノロジーも半端なしッ ❖

この物質も分子が集まってできている、、、

分子は原子が集まってできている、、、

原子は電子がってずーーーっとさかのぼって、

これは曖昧だけれども、

そこに最も〝元〟になる、

超高周波の光みたいな、

〝 ◆宇宙の原子核 ◆ 〟みたいなのがある、、、 ◆

それらの組み合わせも無限にあり、

それによってすべてのものが、

目に見える見えない問わず、

\*すべてのもの、が創られている、、、 ◆

その、元の光、を研究する、波動の科学、が、

その人たちの科学・・・ ♦

絶対敵わんッ 🖞 💠 💝

☆彡今日も \*HAPPY \*かいッ?☆彡

それよりもブッ飛んだ記事になるのでねッ 🂠 🌢 💠

もうフィクションで、

ワタクシの妄想として、

SF映画の見すぎでしょう?ってカンジで、

捉えておいてくださいなッ 🏻 🖖 💠

やっていきましょうッ前回の続き、、、 ◆

もう前回からの続きそのまんまで、

最初っからブッ飛んで書いてくからねッ ❖

じゃあまず、

宇宙人の暮らしから、、、 ♦

前回金星のことを書いたんで、

金星をちょっくら書きますと、

地球の人からしたら神様って言われるくらいの、

高波長の存在が住んでる世界、

くらいの、

♦高い波長の世界 ♦

より精妙で、清らかといいますか、

肉体といった鈍重な体ではなく、

私たちの目には見えないくらい繊細な体をもって、

その人たちの文明を発展させていっている、、、 ♦

っていうとなんか別次元の話に聞こえるけども、

まぁ今は実際に別次元の人たちなんですが、

でも彼らも以前は、

実は私たちのような肉体を持っていたッ ♦

そして私たちのように、

◆まだエゴが強い社会 ◆

有限という概念の中で、

競争したり怒ったり憎んだり落ち込んだりとか、

しておった時代がありました、、、◆

かっっっっっっっっっなり、前の話よッ🦞

しかしその金星も〝星の転換期〟を迎えまして、

そんでそれを乗り越えて、

いわゆる <sup>〝</sup>最後の審判 〟という、

人々の意識の〝進級試験〟を合格し、

晴れて宇宙社会の仲間入りを果たしたんです、、、◆

順番が回ってきて、

今度はこの <sup>\*</sup>地球 <sub>\*</sub>にきておりまして、

地球もその身にまとう波長の、

衣替えをしようとしております、、、 ♦● ♦

それに影響されて、地上で生活する私たちも、

より繊細になってまいりました、、、◆

もう今までのような鈍重な肉体ではなく、

知らない間にどんどん波長が高まっていっておりまして、

♦分厚い殻ではなくなって参りまして ♦

より繊細なもの、

愛や感謝、ポジティブといったものが、

より感じやすくなり、

社会の中でも多く目につくようになってきたぴょんッ ♦

もう昔のような肉体ではないんですねッ ◆

それよりももっと波長が高い乗り物になってきていて、

そんでこれからもどんどん繊細になってくる、、、 ◆

それによって今までみたいに、

低い波長のもの、

ネガティブなものには耐えらんなくなってきている、、、 🌢

繊細な心を守るシールド(肉体)が、

薄くなってまいったんでねッ ♦

その波長に合わない、ネガティブなものは、

どんどん大掃除させられてきて、

倉庫の奥にしまってあったもんも、

捨てるためにどんどん表に出されてきて、

## その転換期を乗り越え、

綺麗にして綺麗にして綺麗にしていくと、

もっと精妙な体になってくる、、、◆

その目で直接、

天使とかといった \* ◆精妙なエネルギー体 ◆ \* も見えるように、

なったりならなかったり、、、 💠 💝 💠

それでどんどん高めていった人たちが、

その金星に住んでる人たちなんですッ ♦

いわゆる、この宇宙の本道である、

♦愛、調和、統一 ♦

その流れに乗って、

無限の進化を続けている人たち、、、 💠 🧱 💠

それに心もぴったりと合わせてるから、

その社会も完全に調和している世界、、、 \*

お金はありません、、、 🚓 🌣

私たちは、

この宇宙の体の、

細胞の一つ一つのようなもので、

ちゃんと役割が与えられている、、、◆

科学者は科学者、

芸術家は芸術家、

建築家は、、、と、

与えられているッ ♦

## その体の細胞と細胞の間で、

お金のやり取りをしてるのが今の社会なんですが、

それもちゃんと必要だったのよんッ ❖

今まではねんッ 💸 💠

もう今でも、次の社会に役立つ〝技術〟や〝仕組み〟は、

かなり整っておりまして、

無限でクリーンなエネルギーを簡単に作り出す技術も、

一つの種から無農薬で無限に作物を実らせる技術も、

そういうものがたくさん出ておるんですが、

もうそれは有限の概念を飛び越えてしまうので、

今の社会ではまだふさわしくないッ∜

# \*今の社会はこの先大丈夫かしら? \*\*、って不安になっても、

ちゃんと次の社会の準備が整っておりまして、

そして \* →それ以上のサポートも受けられるんだッ →、ってことを、

知ってるだけでもちょっと期待が持てます、、、◆

そういう世界になって、

更に更に進んでいって、

更に上に上がるための転換期も、

何度もッ ♥ 難なく乗り越え、

進化してしまってる人たちが、

金星のみならず、

いろんな星に住んでおるんです、、、 💠 🧱 💠

太陽系では後は地球だけぴょんッ 💠

## 金星は私たちの肉体の目で見れば、

アッツそうな星ですが、

ありゃ私たちの目で見える世界から見たらであって、

もっと高い波長をキャッチできる目でみたら、

ちゃんと山・川・森・湖もありますし、

人の住んでる建物もあり、

でも地球みたいな〝ごちゃごちゃ〟はしてなくて、

自然と調和している、、、 ❖

昔の日本の田んぼと茅葺き屋根のお家、

じゃないけども、

♦100%エコロジーかつ高テクノロジー ♦

乗り物は地面を走るんでなく、

空飛ぶバスみたいな、

ヾバス停 、もあります、、、 ❖

人体を脅かすような、

農薬を含んだ食べ物も含めて、

公害となるもの、

猛獣、

天災、

人災は、

全くありませんッ 💠 🍨

ひとりひとりの心の奥の奥を見てもねッ 💠

そういう人やものは、

波長が合わないんでその世界では存在できないんですねッ 💠

高周波の き ◆類は友を呼ぶ ◆ いが、

星全体に行き渡っている、、、 ❖

#### 清々しい響きが、

この星の空を満たしているんです、、、 ◆

じゃあそこで一体、

彼らはなにをやっているんだと言いますと、

生きることを単純に楽しんでいるんですが、

食べること、歩くこと、芸術に触れること、

人々と触れ合うこと、

同じ星の上で成長していくこと、

〝 ♦愛を深めること ♦ 〟

そういう社会の上で、

自分の能力を活用できる仕事をしている、、、 💠

#### 科学者はこの宇宙の神秘を、

どこまでいっても計り知れない奥深い宇宙のことを、

前回話した 〝波動 〟のことですねッ ♦

それを計器で測定したり、

形に現したりしている、、、 ◆

その星の科学の粋を集めたものが、空飛ぶ円盤、です、、、 🎺 👇 💠

もう地球型UFOの〝メカニズム〟は出来上がってあるらしいんですが、

あとはその 〝材料 〟がわかんなくてわかんないそうでっすッ ❖ ీ ❖

あの円盤は <sup>\*</sup>生きて <sub>\*</sub> おりますよッ ◆

成長しております、、、 💠 🏯 💠

アメリカで〝鉄球〟かなんかにプラズマを当てて、

無重力で浮かばせる研究とかしてるとかしてないとかですが、

でももうちょい <sup>°</sup>いい子<sub>°</sub> にしとかんと、

そんな宇宙の〝おもちゃ〟は、

まだ神様は与えてくれんのさッ

長くなってきたッ ♦

**♦また次回ッ ♦** 

ちょっくら接骨院行ってクラァッ♀ → ♣ →

❖️ ❖グッドッサンデーッ ♀ ❖️ ❖

またまた日曜の昼から、

さっそくブッ飛んで参りましたワタクシッ ❖

♦ \*宇宙人の話 、もこれで最後よんッ ◆

三部作の三部となり、

ますますブッ飛んで、

というか \* ⇒核心 ⇒ 、を書いていこうと想って、

筆をとった次第ッ 💠

リアルタイムで 〝モノ 〟 がいえるいい時代になりましたねぇ~ 💠 🗘 💠

さぁて今回も、

次回の続きからそのまま書いて参りますよぉ~ 🎺 🦫 💠

前回金星の人たちのこと、

はたして何をやってるのか?

ということを少し書きましたが、

それを突き詰めて書いていこうと想いますが、

何分ぶっ飛んでおるので、

あぁこの人はぶっ飛んでいるなぁと、

感じながら読んでいただけたら幸いッ♀ ♦Д ♦

書いていきまっしょうッ♀ ❖⇔ ❖

#### 前回金星は、

意識の \* ◆進級試験 ◆ 、をはるか昔に突破して、

100%愛と調和の社会づくりをしていると書きましたが、

いわゆる楽園 〝 ◆生命のパラダイス ◆

テクノロジーもすごいからねッ ❖

病気はないけども、

あっても一瞬で治るからねッ ♦

まぁ不調和がないから、

ないんだけども、、、 ♦

◆理想の社会システム ◆

魂の高さによって役割が決められ、

上の人は下の人たちをよく導き、

下の人たちは上の人をよく慕っている、、、◆

#### ◆理想のテクノロジー ◆

すべてが繁栄と喜びのために使われ、

宇宙の根本原理を解明していくその科学は、

魔法や奇跡も現実にしていく、、、 ❖

100%無添加は当たり前&スーパーエネルギッシュな食べ物、

人それぞれの能力を伸ばす&活かす教育システム、

使命&喜びによって働く仕事、

自然からエネルギーを無限に取り出し&完全循環させるエコロジー、

そのすべてが <sup>\*</sup>感謝 <sub>\*</sub> で回っている、、、 ◆

そしてひとりひとりが、

この宇宙の歯車のひとつひとつであると自覚し、

よりよく回るように生活している、、、 ❖

そんな時だッ

お隣のお家を覗いてみたら、

自分たちの〝昔〟のように、

不調和が未だ残っていて、

家族はばらばら、、、

食べ物も十分に行き渡っておらず、

病気で苦しんでいる、、、

家も傷んできて、

建て替えが必要かもしれない、、、

でもそれに気づかず、

もう崩れそうな家の中で、

自分の部屋の中に食べ物やお金をたくさん入れ込もうと、

いがみ合っている、、、 💠 🏚 💠

#### 更に自分たちの手に負えない兵器まで作り、

ボタン一つで終わってしまうような家族が隣にいたら、

〝庭でのんきにバーベキュー〟なんか、

してる場合じゃないでしょうにッ ♦羹 ♦

その家に駆けつけて、

こっそり応援したり、

こっそり支援したり、

♦その人たちの家にお邪魔して

中から掃除したり、

リフォームしたり、

<sup>\*</sup>家族計画 、をいじったり、

こっそりしてくれてます、、、 ┿ ♦



今までずーーーーっとねッ 💠 🧱 💠

#### 色んなものに影響を与え、

世の中に貢献する人たちにインスピレーションを与え、

取り返しがつかなくならないように、

そのテクノロジーでこっそり家を修復し、

でも外からのこっそり支援じゃ足りないので、

♦人を送り込むッ ♦

転換期の重要な時期、

その歴史の流れをキメる大一番に、

〝 ∻必殺仕事人 ∻ 〟を送り込むッ ♀ ┿️ 🛵 ∻

前の記事の、

幕末を生きた者たち☆彡☆彡☆彡

につながっておりますッ♀ 💠

誰か行く人はいないか?

ブッタ 『 ◆私が行きましょう ◆』

でもひとりじゃ十分働けんから、

◆私たちがお供しましょう ◆っと、

摩訶迦葉、舎利弗、目連、阿難などの十大弟子とその仲間たちが、

イエス・キリストが現れる時には、

ペテロ、ヤコブ、アンデレ、ヨハネなどの12使徒とその仲間たちが、、、

\* \*金星 \* 、を見て悟ったってのは、

つまりは、

私は悟ろう悟ろうとしていたが、

もう悟っている存在だったのだ、

◆何度もやってきたのだッ ◆

ってことを、想い出したのねんッ \*

モーセはその使命を果たすため、

ある時、声、を聞いて立ち上がり、

んで色々とそういう <sup>°</sup>上、の人たちに助けられていきました、、、 ◆

⇒海パッカー ⇒って割れたのは、

♦科学力さッ ♦

突き詰めていけばなんでもできるようになるんさッ ♦

- \* ◆もう戦争はやめようぜッ ◆ 、っていう感じになってから、
  - \* \*円盤 \* 、の目撃情報が増えてきました、、、 \* \*\*
    - ♦もうそろそろ大事な時期ですよぉ~ ◆ってことで、

チラホラさせている、、、 💠 🏯 💠

乗り越えるのは私たちなんでね、、、 ❖

向こうから手は出せんのですが、

でも教えてもらうことはできる、、、 🂠

高校進学の受験勉強ってことで、

大学の先輩に、

代わりに受験やってもらうことはできないけれど、

教えてくださいって言えば、

万全のティーチング&コーチングで教えられますッ ♦

#### あとその姿ですが、

〝 ◆友好 ◆ 〟を携えてやってくるような人たちが、

こんな→ 🎔 ←艶かしい格好では来ないんでね、、、 🍐

とても美しい容姿で、

柔らかな微笑を携えて、

どっから見てもいい人にみえる人たちが、

やってきますのでッ 💠 🛊

色々とブッ飛んだことを、

坦々と書きましたが、

◆これでおしまいッ ◆

またねーッ 💠 🦫 💠



今回はこのような、

ブログをそのまま本にしたような、

\*なんちゃって本 \* にお付き合い頂き、

## **★暈 ★♥ ★本当にありがとうございました! ★♥ ★暈 ★**

私がこのブログを始めたのは、

詩 、と 等真 、 を手段にして、

私が感じたこの世界の ◇美しい 〟ところ、

生きることの〝素晴らしい〟ところを、

表していきたいなぁと想ったのが、きっかけ、で、

今ではより広く、

\*やってみたい 、と想えることが増えて参りまして、

それに合わせて今回このような \* 考察記事 、 を、

まとめてみることになりました,,, ◆(^ ^)v... ◆

この本を読んで、何かしらの為になるかはわかりませんが、

\* ⇒ちょっと面白かった ⇒ \* と想ってくだされば、

私も作った ` 💠 甲斐 🂠 🐒 があったってもんです、、、 💠 🥌 💠

ではではこのへんで、

表紙の写真を使った > フォトポエム > を最後に載せて、

終わりにしたいと想います、、、 ❖



いつだってあなたの 🕆 心 🎺 から・・・

あなたの心の \* 情熱 、が、 あなたを前に突き動かし、

その \* 本気 \* の働きが、 周りの人々の心を動かし、

\* 同じ志をもった人々 、**を引きつけ、** 

その〝波紋〟はどこまでも、

あなたの心を中心にした波紋はどこまでも、

広がっていくのです・・・

だからいつだってあなたの 〝心〟から、

その \* 情熱 、をひたすら信じて、

進んでいけばいいんです・・・

### source message

# \*宇宙人 〟について、

## ☆彡考察してみた☆彡

#### sou

souのライブラリー: <a href="http://p.booklog.jp/book/57885">http://p.booklog.jp/book/57885</a>

souのブログ: <a href="http://ameblo.jp/source-message/">http://ameblo.jp/source-message/</a>

souのプロフィール: http://profile.ameba.jp/source-message/

感想はこちら...

http://msg.ameba.jp/pub/send/index?toAmebald=source-message

ブクログ本棚へ...: http://booklog.jp/item/3/57885

電子書籍プラットフォーム:ブクログのパブー(<u>http://p.booklog.jp/</u>)

運営会社:株式会社ブクログ